

令和5年9月26日 No.6 岐阜市立長良西小学校 電話 232-5222 FAX 232-5227

前期のエネルギーを後期の活動につなぐ

夏休みの後も、西っ子は毎日勉強や遊びに元気一杯です。感染症に罹患する児童が増えた時期もありましたが、今は落ち着きをみせています。また、暑い日々が続いていますが、暑さに負けない子供たちのエネルギーには驚かされる毎日です。

本校は2期制のため、9月や10月初旬は前期間となります。現在、前期のまとめとして、 運動会の練習や学級活動を通して、各学年・学級の高まりを確かめています。後期には、中間研究発表会や学級の宝物づくりの取り組みがあります。前期のエネルギーを後期の活動に つないでいきます。

◆夏休みの宝物発表会◆

夏休みにそれぞれがつくった宝物を8月31日に発表したり、見合ったりしました。時間をかけて作ったもの、足を運んで調べたものなど、長期休業を生かして工夫したものがたくさんありました。自分たちの学級だけでなく、同じ学年の仲間の作品や他学年の作品を鑑賞し、お互いの頑張りをたたえ合うことができました。

保護者の皆様にも、参観していただき、子供たちの励みとなりました。ありがとうございました。

◆教育実習生と一緒に頑張っています◆

9月1日から9月27日の期間、岐阜大学から教育実習生19名を受け入れています。初めは緊張していた実習生でしたが、笑顔いっぱいの西っ子と過ごす中で、実習生も笑顔にあ ふれています。

第2週目からは実習生が授業を行いました。子供たち一人一人が確かな力を身に付けられるように、授業のプリントや道具を準備したり、子供たち一人一人にアドバイスをしたりする真摯な姿が見られました。

◆9月30日の運動会に向けて頑張っています◆

9月30日の運動会では、学年種目として演技と競技、全校種目として綱引きと応援合戦を実施する予定です。暑さ指数(WBGT 値)を確かめ、熱中症対策を行いながら、本番に向けて、毎日練習に励んでいます。

21日には、全校応援練習を行いました。今年度は4年ぶりに大きな声を出した応援合戦です。団全体の動きの工夫があったり、大きな声が響いたりして、迫力のある応援になっています。

当日は、子供たちの練習の成果をご覧いただき、温かいご声援をお願いします。